

03. Juni 2008

## **Ein bisschen Mut hat sich gelohnt!**

**Danke liebes MATHY-Team! Sie haben mir Mut gemacht mich dem teuren „Zwang zum Ölwechsel“ zu entziehen.**

Zugegeben, ich war anfänglich skeptisch. Sollte ich glauben, was MATHY mir versprach – weniger Kosten, mehr Leistung, kein Risiko?

Ich habe MATHY geglaubt und hatte vor mehr als 5 Jahren den Mut für eine Entscheidung, von der mir der Werkstattmeister von Mercedes ausdrücklich abgeraten hatte. Ich habe damals das günstigste, freigegebene Motoröl ausgesucht und es entsprechend mit MATHY Additiven ergänzen lassen, ca. 10%. Die Werkstatt hat es schließlich auch widerwillig getan, natürlich nicht ohne zu erwähnen: „Auf Ihre Verantwortung. Das kann Schäden verursachen und Sie verlieren Ihre Garantie.“ Ich denke heute noch an die Worte. Fast hätten sie ihre Wirkung auch noch erzielt und mich mein Mut wieder verlassen. Ich hatte MATHY jedoch bereits gekauft gehabt und wollte es jetzt auch ausprobieren.

Nun fahre ich MATHY seit über fünf Jahren und bereits im zweiten Auto, M im Motor und F im Tank. Ich habe den ersten Wagen 70.000 km ohne Ölwechsel gefahren. Damals war ich beruflich viel unterwegs und hatte täglich 150 km zur Arbeitsstelle zu pendeln. Nach der Umstellung auf MATHY wurden nicht nur die Motorgeräusche leiser, der Motor wurde auch bei längeren Zeiten im Stau nicht mehr so heiß wie vorher. Dies gab mir ein gutes Gefühl und ließ mich die guten Eigenschaften von MATHY für mein Auto spüren.

Auch bei meinem neuen (Jahreswagen mit 12.000 km) habe ich sofort wieder MATHY M zum wiederum günstigsten, freigegebenen Motoröl zugeben lassen.

Auch mit MATHY F, Ihrem Kraftstoffzusatz, habe ich gute Erfahrungen gemacht. Selbst meine Werkstatt musste mir dies bei der Abgasuntersuchung bestätigen. Die Abgaswerte meines Autos waren besser als bei Vergleichsautos und der Motor hatte mehr Durchzugskraft.

Mein ganz persönliches Fazit: MATHY ist kein Risiko. Ich fahre damit deutlich günstiger und habe noch gutes Gewissen meinem Auto und der Umwelt etwas Gutes zu tun. Weniger häufige Motorölwechsel und etwas 0,5 L weniger Kraftstoffverbrauch schonen den Geldbeutel, machen in Zeiten steigender Öl- und Spritpreise MATHY noch wertvoller für mich.

Manchmal macht es sich bezahlt mutig zu sein, auch wenn ich meine netten Mechaniker in der Werkstatt jetzt deutlich seltener sehe. Dank MATHY!

Sie können meine Erfahrungen gerne nutzen. Ich möchte auch anderen Mut machen, MATHY auszuprobieren.

Die beigefügten Fotos für die mögliche Veröffentlichung einer Referenz hätte ich gerne zurück.

Mit besten Grüßen